

Le président Correa défend l'utilisation du pétrole pour combattre la pauvreté dans son pays



Quito, 5 février, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a signalé que l'exploitation des réserves de brut existant dans son pays est une voie pour combattre la pauvreté, tout spécialement dans les zones proches des champs de pétrole.

Rafael Correa a signalé qu'il n'est pas favorable à l'exploitation pétrolière, mais encore moins à la misère.

Le président a rappelé que comme résultat de la nouvelle loi des hydrocarbures approuvée durant son gouvernement, 12% des recettes du pétrole doivent être investies dans les communautés proches aux puits.



Radio Habana Cuba